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　新年あけましておめでとうございます。

　昨年は、新型コロナウイルスの感染 拡大を受け、1月、

4月、7月と継 続して3度の緊 急事 態 宣 言が 発 令され 、国

内外において社 会・経 済 活 動が 制 約された1年でした。

法人会活動においても、年間 87件 行事を予定していまし

たが、2 4 行 事が 中止となりました。とりわけ、児 童を対

象とした租 税 教 室、能 楽 教 室、府 中 税 務 署による税 務

研 修はほぼ予定 通り実 施できました。

　昨 年の特 筆すべき活動として、府中税 務 署と協調して「マイナンバーカード取

得 促 進」があります。マイナンバーカードの申請をサポートする「出前 講 座（出

張申請）」を令 和2 年11月の府中市役 所を皮切りに、福山市役 所、神石 高原町

役 場と府中 税 務 署 管内の2市1町に依 頼し、会員事 業 所に出向き、実 施してい

ただきました。この1年で 約 6 0 0人がマイナンバーカードを取得。この取得 促 進

活 動が 評 価され 、公 益 社 団 法 人 府 中 法 人 会に「国 税 庁 長官感 謝 状」を11月

18日に広島国税 局長より授与していただきました。

　会員加入状況については、コロナ禍もあり、脱会数も増え、組 織 委員会の会

員増強活動も制約される中、令 和3年11月時点で70. 3％の加入率となりました。

本 年は、会員減少傾向に歯止めをかけ、再度 加入率 8 0％を目指してゆきたいと

思います。県 連レベル、中国 5県レベルでも組 織 委 員会と厚生 委 員会の連 携・

情 報 共 有を図る為に、昨 年 秋、初の 合 同 委 員会が 開 催されました。府中 法 人

会としても委 員会、会員相互の連 携を密にし、今 後オミクロン 株の感 染 拡 大の

懸 念はありますが、状況を見極め、活動をこなしてゆきたいと思います。御 理 解

と御協力の程、宜しくお願い申し上げます。

　 令 和４年 の 年 頭に当たり公 益 社 団 法 人 府 中 法 人 会 の

皆様方に謹んで 新年の御挨 拶を申し上げます。

貝原会長をはじめ会員の皆様方には、日頃から税 務行政

に対し、格別の 御 理 解と御 協力を賜り厚く御 礼申し上げ

ます。

　 昨 年は、新 型コロナウイルス感 染 症の影 響により、例

年どおりの事業活動実 施が困難な状況下において、感染

予防 対 策を講じた上で 研 修 会の開 催、租 税 教 室への講 師 派 遣、絵はがきコン

クールなど税 知 識の普及と税の啓 発活動に積 極的に取り組まれたほか、新たな

社 会 全 体への貢 献 活 動として、会員企 業の 従 業 員のマイナンバーカードの取得

促 進活動等を積極的に取り組まれ 、着実に成 果を挙げられております。

このマイナンバーカードの取得 促 進活動については、全国の法人会の先駆けとな

る取 組として、昨年11月に、府中法人会へ国税 庁長官から感謝状が贈呈されま

した。この受 彰は、貝 原会 長をはじめ 役 員の皆 様 方、会員 企 業の皆 様 方の 御

尽力の賜物であり、心から敬 意を表する次 第です。

　マイナンバーカードは、顔写真入りの公的な身分 証明書となるほか、コンビニ

のコピー機で 住 民 票の写し等の証明書を取得でき、また、e-Ta x による確 定申

告をする際、マイナポータルを利用して医 療 費 控 除、ふるさと納 税 等の自動入

力が可能となります。

　間もなく令 和３年分の所 得 税等の確定申告の時 期を迎えますが、税 務 署では

ご自宅からスマホやパソコンを利用した e-Ta x による申告を推 進していますので、

ご支 援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい 年が、府中 法 人 会の益々の 御 発 展と会員の皆 様 方の 御 健 勝と

御多幸につながる良い年でありますように心から祈 念いたしまして、新年の御挨

拶とさせていただきます。

新年のご挨拶 年頭のご挨拶

府中税務署

署長 福場 康雄
公益社団法人 府中法人会

会長 貝原 潤司
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国 税 庁 長 官 感 謝 状 受 賞

各企業の出前申請風景

贈呈式の風景

公益社団法人 府中法人会の取組みに対して、国税庁長官感謝状が贈呈された。

国税庁長官感謝状は、納税意識の高揚や税務行政の円滑な運営等に資する活動を通じて特に
顕著な功績があった個人、法人、団体に対し、国税庁長官から感謝の意を伝えるため、平成30年
度に新設され、府中法人会への国税庁長官感謝状の贈呈は、広島国税局管内（中国5県）の法人
会としては初めてとなる。

贈呈式は11月18日に新市町常のカイハラ株式会社で行われ、広島国税局 永田寛幸局長が国
税庁 大鹿行宏長官の名代を務め貝原会長に授与されました。

府中法人会は新型コロナウイルスの感染拡大により、例年どおりの会活動の実施が困難な中、府
中税務署及び関係する２市１町（府中市役所、福山市役所、神石高原町役場）と連携し、官民一体
となって、地方自治体の企業向け「出前申請」を利用するなどして、全国に先駆けて会員企業の従
業員に向けたマイナンバーカードの取得促進に取り組んだことが評価に繋がったものです。

貝原会長は、「マイナンバーカードはこれからのデジタル社会には必須、社会
的なサービスを受ける入口になると思う。　官民一体が非常にいい連携ができた」
と振り返り、管内自治体の職員には事業所へ出向いて、ワンストップソリューショ
ンで対応いただき感謝していると謝辞を述べた。

左より永田局長・貝原会長・福場署長

左より貝原会長へ永田局長から感謝状贈呈

㈲府中電機工業所にて 府中商工会議所会館にて

カイハラ㈱にて ㈱北川鉄工所にて

上下町商工会にて

前列左より永田局長・貝原会長・延岡常任理事（神石高原支部長）
後列左より、福場署長・門田法人会事務局長

国税庁長官感謝状
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府中税務署長 表彰

府中税務署長 感謝状

令 和 3 年 度 納税表彰

広島国税局長 表彰

元常任理事

藤岡　孝之 様
㈱大昌ネーム

常任理事

麻生　保  様
大一車輛興業㈱

女性部会 顧問

棗田　和子 様
㈱棗田建工

租税教育委員

佐々木　貴規 様
佐々木林業㈲

毎年、税務に貢献した人を対象に「納税表彰」が行われます。
納税表彰の制度が始まったのは１９５２（昭和２７）年からで、財務大臣（当時は大蔵大臣）

表彰、国税庁長官表彰、国税局長表彰、税務署長表彰があり、現在は秋の「税を考える週
間」の時期に行われています。

今年も、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により式典は中止となりましたが、府中法
人会から４名の会員が表彰を受けられました。

「個人または法人で、多年にわたり誠実な記載をした国税に関する申告書を提出し期限内納付を継続して
いる者」や「納税思想の高揚と、納税施設の普及改善に努め、その功績が特に顕著な者」が受彰できる。

【納税表彰規程】

おめでとう  ございます

– 6 – 推  進  運  動
消費税期限内納付
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税制提言事業

提言書手交 左より小林聖司税制委員長・貝原潤司会長・
小野申人 府中市長・前原　正税制副委員長

提言書手交 左より橋本輝久神石高原町議会議長
延岡博行常任理事・三上人士理事・美田雅彦理事

提言内容の意見交換

提言書手交  （左）入江嘉則神石高原町長

　　　〇ポストコロナの経済再生と財政健全化を目指し、

　　　　　　　　　　　　　

　　　〇適正な負担と給付の重点化・効率化で、

　　　　　　　　　　　　　　　

　　　〇コロナの影響はまだ残る。

　　　　　　　　　

　　　〇中小企業にとって事業承継は重要な課題。

　　　　　　　　　　　　　　　　

税　財　政　改　革　の　実　現　を！税　財　政　改　革　の　実　現　を！

持続可能な社会保障制度の確立を！持続可能な社会保障制度の確立を！

深刻な打撃を受ける中小企業に、実効性のある対策を！深刻な打撃を受ける中小企業に、実効性のある対策を！

本格的な事業承継税制の創設を！本格的な事業承継税制の創設を！

令和4年度税制改正スローガン

『税制改正に関する提言』を国・地方自治体に行っています
　　　　　公平で健全税制の実現を目指して会員企業の意見や要望を反映しながら、
税のオピニオンリーダーとして税のあるべき姿や将来像を見据えて建設的な提言を行っ
ています。
　法人会の提言のうち、法人税率の引き下げ、事業承継に関する税制の創設などが
実現し、中小企業の活性化に資する税制の構築に寄与しています。

　　　　　自民党　　公明党　　立憲民主党　　財務省　　総務省　　中小企業庁
　　　　　国会議員　　県知事　　県議会議長　　市町村長　　市町村議会議長

提 言 活 動

提言先

提言内容

公益社団法人 府中法人会 

　福場府中税務署長さん・瀬良法人課税部門統括国税調査官に府中法人会の各支部を
回って頂き、支部税務研修会を開催しました。

Ⅰ.「税務行政のデジタル・トランスフォーメーション」

Ⅱ．「インボイス制度（適格請求書等保存方式）の導入で何が変わる？」

府中税務署長　福場  康雄 氏

法人課税部門 統括国税調査官　瀬良  智子 氏

＊神石高原支部では、地元に他地域から進出された企業紹介をスクリーンを見ながら企業
　内容を詳しく説明されました。
　また、支部独自で「会員だより」を作成し支部活動の内容を会員に紹介されています。

研 修 内 容

支部税務研修会
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